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FRACASO DEL 
CERTAMEN 

Se puede calificar de fracaso la pasada 
edición del certamen poético Villa de San 
Juan, ya que de las más de 160 obras 
presentadas en la edición anterior, este 
año tan sólo se han presentado 16. 

¿De quién es la culpa? LLOIXA como 
organizadora del certamen no se inhibe 
de su culpabilidad, la mayor parte. Pero 
concurren circunstancias que motivan el 
fracaso y éstas son lógicamente ajenas a 
nosotros, ¿cómo explicar que se organice 
algo y concurran 160 y la misma organi- 
zacibn al año siguiente sólo sea capaz de 
atraer a 16? Cierto que este año era en 
valenciano y lógicamente hubieron me- 
nos obras, pero no tanto. 

Sólo podemos alegar una cosa, en el 
año 1983 se nos encargó la organización 
y tuvimos plena libertad. En 1984 también 
se nos encargó pero el nuevo concejal de 
cultura asumió por su cuenta algunas 
funciones sin concultar, despistándose y 
dejando por nuestra parte el dedicarle 
mayor atención. 

Las consecuencias han sido claras y 
no nos apartamos de nuestra responsabi- 
lidad, puesto que en ningún momento 
debimos dejarnos pisar el terreno, ya que 
si el Ayuntamiento era el patrocinador y 
el encargado de nombrar el jurado, el 
resto, la promoción y demás detalles, tal 
y como se acordó en su día, era nuestra 
responsabilidad. Por ello no nos extraña 
que nuestro representante, en el acto del 
fallo fuera expulsado de la sala por el 
jurado, cuando acudía, como era lo acor- 
dado y así estaba previsto, a actuar como 
secretario del mismo; para dar fe, tal v 
como se realizó en la edición de 1983. 
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Formación Profesional está a la espera de ocupar sus nuevas instalaciones. 

NUEVO EDIFICIO PARA 

El coordinador provincial del Ministerio 
de Educación Nestor Galipienso, visitó el 
pasado mes el Instituto de Formación 
Profesional efectuando una investigación 
que los alumnos habían solicitado denun- 
ciando deficiencias del centro: falta de 
calefacción, desperfectos, grietas en las 
paredes y mala instalación eléctrica, que 
no permite ni la conexión de los tubos 
fluorescentes que iluminan las aulas. 

Néstor Galipienso dijo no poder infor- 
mar sobre tal inspección, al estar aún 
pendiente- de realizar el informe de la 
misma y del cual únicamente podrá dar 
cuenta la delegada provincial del Ministe- 
rio, María Dolores Marco. Indicó no obs- 
tante que el traslado al nuevo edificio 
está previsto para el próximo mes de 
febrero. El director del centro, José Feliu, 
se mostró satisfecho con el resultado de 
la inspección, indicando que el coordina- 
dor provincial había observado personal- 
mente todas las deficiencias del actual 
edificio, además de algunas de carácter 
administrativo, que calificó como lógicas 
por la falta de personal. 

PROFESIONAL 
Feliu ve el cambio al nuevo edificio 

como algo inmediato al tener ya las co- 
rrespondie-ntes instalaciones de luz y 
agua. 

Recalcó 'su agradecimiento al Ayunta- 
miento de San Juan y a la directora del 
Colegio Parque Ansaldo por su colabora- 
ción al cederles aulas que los alumnos 
necesitaban, habiendo sido estos trasla- 
dados a las de la guardería municipal. 

ESTRUCTURA DEL EDIFICIO 

El nuevo inmueble, que constará de 
2.600 metros cuadrados útiles, estará di- 
vidido en tres plantas. La planta baja 
contará con oficinas, secretaría, despa- 
chos, biblioteca, salón de actos y cafete 
ría, además de una vivienda para el con- 
serje. En la primera planta irán ubicados 
los laboratorios, sala de mecanografía y 
aseos. En la segunda, además de las 
aulas, gimnasio, pistas polideportivas y 
nave de talleres. 

MERCEDES P. RUZAFA 
- 



V I D A  M U N I C I P A L  

Mercado Municipal: pronto tendrá otra fisonomía. 

PLENO DEL 18 DE ENERO DE 1985 
Con la aprobación inicial del plan espe- 

cial para la ubicación del Hospital Provin- 
cial y Universitario y Facultad de Medici- 
na, se reunió en sesión extraordinaria el 
pleno del Ayuntamiento de San Juan. 

Otra aprobación, en este caso provisio- 
nal, fue la del expediente de modificación 
puntual de normas subsidiarias de pla- 
neamiento municipal sobre cambio de ca- 
lificación de suelo en terrenos de la Resi- 
dencia de Eduardo Alted, debiéndose re- 
mitir dicha documentación a la Comisión 
Provincial de Urbanismo. 

En el tema sobre la adjudicación direc- 
ta de instalación de calefacción en distin- 
tos colegios, se produjo una árdua delibe- 
ración, llegando incluso a opiniones en- 
contradas dentro del grupo socialista, 
siendo resuelto finalmente con el apoya 
de todos los grupos. 

En este sentido, el portavoz del grupo 
independiente manifestó que esta discu- 

sión se habría evitado si dicha propuesta 
hubiese llevado dictamen de comisión. Al 
final, de los tres colegios previstos arre- 
glar, se dejó sobre la mesa el del Parque 
Ansaldo, siendo adjudicados los de Rajo- 
letes y Lo Romero a la empresa Montajes 
y Mantenimientos, por un importe de 
450.000 pesetas, para adecuarlos a la 
normativa legal vigente. 

En cuanto al último punto. se ratificó la 
solicitud de la alcaldía sobre ayuda eco- 
nómica a la Conselleria de Industria por 
importe de 4.500.000 pesetas para el arre- 
glo de la estructura -del mercado y su 
posterior acondicionamiento, siendo 
aprobado con el compromiso municipal 
de que se modificarían las normas de¡ 
mercado para adecuar los módulos senci- 
llos en dobles. 

RADIOTELEFONOS REPETIDORES VHt-IIHI.  

ABREPUERTAS VIA* RADICI 

TELEMANDOS 

PLENO 
MUNICIPAL 
DEL 31 
DE ENERO 

En San Juan se podrá construir en 
parcelas de 5.000 metros, según acordó 
el Pleno municipal celebrado el día 31 de 
enero, en el que se aprobaba la modifica- 
ción de la norma 40 de las subsidiarias de 
Planeamiento Urbanístico. 

Tras algunas aclaraciones de los con- 
cejales intervinientes, Domingo Sánchez, 
Guillermo lvorra y Francisco Seva, se 
aprobó que las edificaciones deberán te- 
ner carácter de vivienda unifamiliar, con 
altura inferior a los 7 metros, a excepción 
de los posibles torreones típicos de la 
zona. El uso deberá ser residencial, pu- 
diendo también existir industrial de 1." 
categoría compartibles con la vivienda. 

Los interesados en este tipo de cons- 
trucción deberán solicitar la licencia pre- 
via al Ayuntamiento a quien facilitarán 
nombre, emplazamiento, extensión, posi- 
bilidad de acceso, obras necesarias, tráfi- 
co que generará, aptitud del terreno e 
informe en el que se asegure no dañar los 
alrededores y el medio ambiente. 

La parcela será indivisible con el fin de 
que no proliferen estas construcciones, 
de forma que lleven a una mala distribu- 
ción del término municipal y perjudique el 
futuro PGOU. 

La citada edificación permitirá asimis- 
mo la construcción de edificios de utili- 
dad pública o social, y la restauración y 
reestructuración de las viviendas ya exis- 
tentes, permitiendo un aumento de hasta 
un 50 por ciento de su superficie. 

MODERNIZACI~N DE LAS 
INSTALACIONES DEL POLIDEPORTIVO 

El mismo Pleno aprobó también la 
construcción, ampliación y moderniza- 
ción de las instalaciones deportivas para 
1985. A un presupuesto de 5 millones de 
pesetas ascenderán las obras a realizar 
en el suelo del gimnasio y vestuarios del 
pabellón cubierto. Del citado presupuesto 
el Ayutamiento cubrirá el 33,3 por ciento, 
siendo el resto solicitado como subven- 
ción a la Diputación Provincial. 

ACTUALIZACIÓN DE LA 
COMPOSlClON DE LA JUNTA DE 
RECLUTAMIENTO 

La sustitución del ex-concejal de fies- 
tas José Angel Baeza por el concejal 
sustituto del mismo, Rafael Piña en la 
Junta de Reclutamiento y otros asuntos 
de personal, tales como las bases de 
oposición para cubrir plazas de auxiliares 
administrativos y otros temas de contra- 
tación fueron tratados por el pleno, al 
que faltaron Joaquín Sevila y Pablo Gar- 
cía. 

MERCEDES P. RUZAFA 



Aprobación de 
plazas y censo 
de Beneficencia 

En el último pleno del año del Ayunta- 
miento de San Juan, se aprobaron los 
siguientes asuntos: Las bases de la con- 
vocatoria libre de tres plazas de policía 
municipal; la prórroga de contratos al 
arquitecto municipal, encargado de la bi- 
blioteca pública municipal y personal in- 
terino, así como la conversión de la plaza 
de técnico administrativo en plaza de ofi- 
cial mayot. Igualmente se aprobó la crea- 
ción de una plaza de administrativo y otra 
de auxiliar de administración general. 

En otro capitulo del pleno, aparte de la 
aprobación del padrón de beneficencia 
del 85, se aprobaron definitivamente los 
acuerdos plenarios que hacían referencia 
a las ordenanzas municipales y las modi- 
ficaciones de partidas del 84; se ratificó el 
acuerdo de la Comisión Municipal Per- 
manente sobre el suministro de materia- 
les para los trabajos de aceras y bordillos 
en Benimagrell y también se adjudicó la 
demolición de las barreras arquitectóni- 
cas a una empresa de San Juan 

SUBVENCIONES VARIAS 

La vida municipal, aparte de los asun- 
tos plenarios, ha generado los siguientes 
temas: La concesión de dos ayudas por 
parte de la Diputación Provincial, una de 
660.000 pesetas, destinada a la financia- 
ción de las escuelas deportivas municipa- 
les y otra de 1.200.000 destinada al depó- 
sito regulador de agua. 

Se tiene concedida igualmente una 
subvención de la Conselleria por importe 
de 4.500.000 pesetas para la reparación 
de la estructura del mercado y su poste- 
rior acondicionamiento, se está ya traba- 
jando en las obras de arreglo de aceras y 
bordillos en Benimagrell y ya está en 
exposición pública el pliego de condicio- 
nes para optar a los trabajos de construc- 
ción del Casal de la 3.a edad. 

En otro capítulo diremos que durante 
estos días, se ha recibido la visita del 
tribunal de cuentas, recabándose todos 
los contratos del 83 que superaron los 
tres millones de pesetas, haciéndose 
constar por parte municipal, que este 
control es rutinario y que no obecede a 
ninguna otra causa. 

J.A.B. 
- 

Tras recorrer la provincia irá a Valencia 

EN LA C.A.P.A. 
A finales del pasado mes se inauguró 

en San Juan la exposición sobre la ~ H i s -  
toria de la senyera)) constituida por 60 
paneles confeccionados por los alumnos 
de BUP del instituto San Juan Bautista, 
dirigidos por el catedrático Ricardo Gar- 
cía Moya. 

La exposición, celebrada en el aula de 
cultura de la CAPA, es, tras la celebrada 
en Alicante, el inicio de una gira que se 
va a emprender a fin de recorrer diversos 
pueblos de la provincia, hasta un total de 
16, en los que se exhibirá el trabajo efec- 
tuado por estos estudiantes sanjuaneros. 

Los primeros visitadores fueron perso- 
nas vinculadas en una u otra manera al 
mundo de la cultura, tales como profeso- 
res de las distintas materias, que junto 
con los alumnos y sus padres departieron 
explicando y contemplando orgullosos el 
gran trabajo de investigación y de cuida- 
do que se ha efectuado. 

IV CONCURSO DE CUENTOS 
«LLOIXA» 

LA SENYERA 

María Dolores Marco envió una felicita- 
ción a los alumnos quienes se mostraban 
satisfechos por la misma y por el detalle 
que había tenido con ellos la delegada 
provincial del Ministerio. 

Al término de la gira que la exposición 
recorrerá por nuestra provincia (San Vi- 
cente, Crevillente, Aspe, I bi, Bañeres, 
Cocentaina, Muro, Denia; Jávea, Pedre- 
guer, Benissa, Altea, Benidorm y Jijona) 
en sus respectivas aulas de la CAPA, la 
exposición será trasladada, muy proba- 
blemente, a Valencia donde se han mos- 
trado interesados en la misma. 

BASES 

1 . O  - El tema de los cuentos será libre 
y deberán ser inéditos. 

2." - Podrán tomar parte en el concur- 
so, en lengua castellana, cuántos escrito- 
res lo deseen. 

3." - Los originales, por triplicado, de- 
berán ser presentados mecanografiados a 
doble espacio, por una sola cara y entre- 
gados en la sede de esta Asociación, 

LLOIXA quiere felicitar a Ricardo Gar- 
cía Moya y todos los alumnos de BUP del 
instituto por el gran trabajo realizado, así 
como a todas cuántas personas colabora- 
ron en llevarlo a cabo y exponerlo. 

M.P.R. 

\&Remedios M.a Cerda Marti 
SAN JUAN 

calle Alcázar de Toledo n." 24 bajo, los 
martes a partir de las 20.30 horas, antes 
del día 14 de mayo, en cuya fecha y a las 
22 horas se cerrará el plazo de admisión, 
o bien remitidos por correo al mismo 
domicilio, debiendo tener un mínimo de 5 
folios y un máximo de 10. Debiendo ser 
acomp añados de plica y lema. 

4."- Se adjudicará un primer premio 
de 20.000 pesetas y diploma, y se esta- 
blece otro primer premio de 5.000 pese- 
tas y diploma para escritores locales. Es- 
tos deberán hacer constar visiblemente 
que optan a dicho premio. Caso de que el 
primer premio fuera adjudicado a escritor 
local, el citado premio en segundo lugar, 
quedará desierto. 

5." - El fallo se hará público por medio 
de la prensa provincial y en nuestro bole- 
Iín. 

6." - Los trabajos premiados quedarán 
en propiedad de la Asociación a los fines 
que estime conveniente. Los no premia- 
dos podrán ser retirados en un plazo má- 
ximo de 60 días, caso contrario podrán 
ser destruidos o utilizados por esta Aso- 
ciación para lo que estime conveniente, 
sin posibilidad de reclamación. 

7." - Los premios se otorgarán me- 
diante votaciones de un jurado nombrado 
por esta Asociación y formado por perso- 
nas de reconocida solvencia literaria, 
siendo su fallo inapelable. 

8."- El premio se hará efectivo en 
lugar y hora que se anunciará oportuna- 
mente dentro de los 30 días siguientes a 
la publicación del fallo. 

9." - La participación supone el acata- 
miento de estas bases. 

San Juan, enero de 1985 
- 



IV CONCURSO DE 

BASES 

1 . O  - El tema será libre. 

2. O - Podrán participar todos los niños 
y niñas comprendidos en la segunda y 
tercera etapa de E.G. B. 

3. - Los participantes deberán per te  
necer a un colegio de San Juan o residir 
dentro de su término municipal. 

4." - Los trabajos no podrán exceder 
de dos folios y deberán ser presentados, 
a ser posible, mecanografiados y a doble 
espacio, o con letra muy clara caso de 
ser a mano. 

5."- Los trabajos se enviarán a la 
A.C. LLOIXA, calle Alcázar de Toledo 
n." 24, o bien entregados en mano en el 
mismo domicilio los martes a partir de las 
20.30, hasta el día 16 de abril de 1985. 

6."- Sólo se admitirá un trabajo por 
participante. 

7."- En cada trabajo presentado de- 
berán figurar inexcusablemente, nombre 
y apellidos, edad, curso, colegio y domi- 
cilio, así como teléfono si fuera posible. 

8."- Se establecen tres grupos para 
calificación: tercer y cuarto curso, quinto 
y sexto curso, séptimo y octavo curso. 

9. - Los premios, tres por modalidad, 
se donarán por esta Asociación, facultán- 
dose la posibilidad de quedar desiertos 
total o parcialmente. 

10."- El jurado estará formado por 
miembros de la A.C. LLOIXA y su fallo 
inapelable. 

DESIERTO EL «VILLA DE 
SAN JUAN)) DE POES~A 

El pasado día 12 de enero y en el salón 
de actos del Ayuntamiento de San Juan 
tuvo lugar el fallo del VI Certamen Poéti- 
co ((Villa de San Juan)), edición que este 
año era en valenciano y dotado con 
50.000 pesetas en metálico para el gana- 
dor. 

En esta ocasión el número de partici- 
pantes ha bajado con respecto a edicio- 
nes anteriores, achacándose este hecho a 
la falta de programación y nula coordina- 
ción entre el Ayuntamiento, que es el 
patrocinador, y la Asociación Cultural 
Lloixa, entidad organizadora. 

El jurado, formado por los señores Luis 
Alpera, Jorge Colominas y Manuel Rodrí- 
guez acordó por unanimidad, declarar de- 
sierto este certamen y otorgar tres ac- 
césit a las siguientes obras y autores: 
((Poemes Integrats)) de Bernat Assins de 
San Vicente; ((L'aigua-paraula)) de Joan 
Carles Marti i Casanova de Elche, y «Nous 
Mesures bullint al forn i una agulla de 
cotó-en-peb de Joan Mestre i Fornés de 
Ondara. 

J.A.B. 

DATOS D E  INTERÉS 

COMANDANCIA 
de la 

GUARDIA CIVIL 
Por lo que se refiere al Puesto de la 

Guardia Civil de San Juan, de la Coman- 
dancia de Alicante, durante el presente 
mes han llevado a cabo las siguientes 
actuaciones: 

29 denuncias recibidas por delitos con- 
tra la propiedad. 

7 delitos de estos esclarecidos. 

6 personas detenidas por la comisión 
de hechos de esta índole, entre ellas un 
individuo que había llevado a cabo un 
robo de 100.000 pesetas por el procedi- 
miento del ((tirón)) en «PRYCA». 

2.800.000 pesetas valor de los efectos 
recuperados, procedentes de robos. 

Asimismo la Guardia Civil del Puesto 
de San Juan retuvo a 11 menores que 
habían sustraido diverso material escolar 
del colegio del Parque Ansaldo, siendo 
recuperado en su mayoría. 

En cuanto al orden público se refiere el 
11 de enero de 1985 unos 100 alumnos 
del colegio Parque Ansaldo se concentra- 
ron ante el Ayuntamiento de San Juan 
para protestar por la falta de calefacción. 
El Alcalde recibió a un grupo de ellos a 
los que explicó que próximamente se 
inauguraría un nuevo centro dotado de 
los servicios necesarios; autodisolviéndo- 
se seguidamente los concentrados de for- 
ma pacífica. 

EXPOSICIÓN Y SERVICIOS: 

Mosén W r o  Mena, 19 
Teléfono 65 33 87 

SAN JUAN DE ALICANTE 

Iglesia Parroquia1 

BAUTISMOS, enero 1985 

Francisco Díaz Mirón. - Mercedes Mu- 
ñoz Muñoz. - David García Mira. - Emi- 
lio Fernández Soler. - Daniel Díaz Ama- 
dor. - Rubén Rivera Garcia. - Nadia Ca- 
latayud Cámara. - Natalia Fernández 
Juan. - Verónica Onofre Gámez. 

MATRIMONIOS, enero 1985 

Antonio Fernández Fernández y Adora- 
ción Muñoz Rodríguez. - Francisco José 
Cabrera Sogorb y Maria Mercedes Gosál- 
bez Sala. 

DEFUNCIONES. enero 1985. 

Celia Felipa Estrada Moreno. - Manuel 
Berenguer Pérez. - Pedro Hernández 
Sánchez.- Juan Rubio Baeza.- Joa- 
quín Lorca Hurtado. - José Urios Cortés. 

Juzgado de Paz 

Nacimientos registrados durante el mes 
de enero, ninguno. 

Matrimonios canónicos, dos. 

Día 5 de enero, Antonio Fernández 
Fernández con Adoración Muñoz Rodrí- 
guez. 

Día 17 de enero, Francisco J. Cabrera 
Sogorb con Maria Mercedes Gosálbez 
Sala. 

Defunciones: 

Día 14 de enero, Manuel Berenguer 
Pérez. 

Día 16 de enero, Pedro Hernández 
Sánchez. 

Día 18 de enero, Juana Soto Rodrí- 
guez. 

Día 20 de enero, Juan Rubio Baeza. 

Día 23 de enero, Joaquín Lorca Hurta- 
do. 

J.A.B. 

I Salvador Montesinos, 1 1 -Ralo 

Teléfono 6.5.59.26 SAN -J'Li.41\1' 



EL PORTAL 
DE BELÉN 

De nuevo noticias del Belén del amigo 
Juan Espinós Sellers, que deseamos se 
vuelvan en tradicionales y que nos hablan 
de que los amables visitantes que este 
año han admitado este profusamente 
premiado Belén, han ido depositando 
monedas ante un mendigo que en el mis- 
mo imploraba caridad, que de forma más 
entrañable debemos practicas en estos 
luminosos y placenteros días navideños; 
en el recuento efectuado se han obtenido 
2.746 pesetas, que se ha seguido la cos- 
tumbre de ingresar en la cuenta que para 
la Campaña contra el Cáncer, hay abierta 
en la Caja de Ahorros de Alicante y Mur- 
cia. 

También tenemos el agrado de infor- 
mar que comienza este año en este bené- 

I fico cometido, nuestro también excelente 
amigo Carlos Sala Gomis, que ha recogi- 
do 635 pesetas en el precioso Belén que 
desde muy antiguo instala y en el que se 
pueden contemplar interesantes y sor- 
prendentes instalaciones mecánicas, cu- 
ya cantidad ha sido ingresada con el mis- 
mo fin. 

Y por Último y como nota aún más 
simpática, hacemos constar que en otro 

[PARA 
CUANDO 
EL CAMBIO? 

Parece, el título, una cuestión formula- 
da por algún político de la oposición. 
No es así. 

Por acuerdo municipal de fecha 30 de 
junio de 1983, se determinó cambiar la 
denominación a algunas calles de nuestra 
localidad. Puestos al habla con el Alcalde 
a últimos del año pasado, nos confirmó 
tal retraso, pero no aseguró que el citado 
cambio de las placas comenzaría antes de 
finalizar el 84, y que las colocadas en esta 
ocasión ibas a ser de cerámica, para ma- 
yor embellecimiento de nuestras calles. 

- (Ustedes las han visto? 

supongo que habrán surgido contra- 
tiempos, como suele ocurrir en estos ca- 
sos, pero espero que coloquen mientras 
algún traductor o guía para aquellos que 
están de paso por nuestra localidad, dado 
que cierto señor de edad, y no ha sido el 
único, buscando la Avda. de Jaime 1, fue 
a parar a la avenida del mismo nombre 
pero del término municipal de Campello. 

NOTICIAS DE ULTIMA HORA: 

Cerrada la edición nos han informado 
que en el transcurso de los casi dos años 
que llevan sin cambiarlas no se tuvo pre- 

- visto que la instalación de dichas placas 
de cerámica debían ir enmarcadas. 

* .  - SALVADOR R. 

Belén, montado con precoz maestría por 
las niñas María Teresa y Gemma Espinós 
Gosálbez y varias amiguitas, se han re- 
caudado 570 pesetas, que se han entre- 
gado a la cuenta de Caritas Parroquiales 
también abierta en la Caja de Ahorros de 
Alicante y Murcia. 

Dios premiará con creces a estos bien- 
hechores de tan laudables y humanitarias 
tareas. 

GRUPO MUNICIPAL 
INDEPENDIENTE DE SAN JUAN 

DE ALICANTE 

Reunido el Grupo Municipal Indepen- 
diente, y tras varias sesiones de trabajo, 
para elegir una de las dos opciones pre- 
sentadas por el M.O P.U. al Ayuntamien- 
to  de San Juan para el trazado de la 
autovía, continuación de autopista, y te- 
niendo como fin único salvaguardar los 
intereses de nuestro pueblo. 

Analizada concienzudamente la opción 
que ofrece el M.O.P.U. entre los dos 
Municipios de San Juan y Muchamiel, la 
desechamos totalmente, decimos no, y 
nos oponemos a ella por: 

1 . O  - Afectar casi en su totalidad a 
terrenos de nuestro municipio. 

2 . O - _  Por el gran impacto ecológico y 
ambiental que produce, aunque en parte 
vaya en túnel. 

3.'- Que se ha hecho un trazado nue- 
vo, pues concretamente en el año 1974, 
los alcaldqde los dos munícipios firmaron 
un acuerdo con el M.O.P.U. en el que el 
municipio menos afectado era el de San 
Juan, ¿qué se ha hecho de ese proyecto? 
Y que conste, que por parte de la Corpo- 
ración anterior no se firmó ningún acuer- 
do con el M.O.P.U. al respecto. 

4."- Se dice que eligiendo esta op- 
ción las carreteras 340 y 332 revetirían al 
Municipio. No lo creemos y no nos fia- 
mos del M.O.P.U. pues hace bien poco 
se pidió la reversión de la 340 en su tramo 
de San Juan a unirse a la 332 y su 
contestación fue un NO ROTUNDO. 

5. - No podemos consentir que nues- 
tro pueblo quede encerrado dentro de un 
cinturon de carreteras. 

6.' - Con este trazado quedan afecta- 
dos planes parciales ya aprobados y sue- 
los aptos para la urbanización. 

La opción que el Grupo Municipal In- 
dependiente elige, es el trazado que pre- 
senta el M.O.P.U. por la parte superior 
del casco urbano del municipio de Mu- 
chamiel. 

El Grupo Municipal Independiente 
quiere hacer constar con respecto a los 
acuerdos plenarios sobre el tema de los 
Ayuntamientos de la comarca, que los 
respetamos, pero que no estamos de 
acuerdo con ellos ya que el que debe 
definirse, es el Ayuntamiento más afecta- 
do y en este caso es San Juan quien 
sería el gran perjudicado. 

FRANCISCO BURILLO 



LOS AMABLES ANFITRIONES 
Un sábado cualquiera, en una mañana 

de sol como tantas otras decidimos visi- 
tar un lugar habitado por vidas que se 
quedaron a mitad de camino. Cuerpos y 
mentes que transitan por la vida sin co- 
nocer la realidad de un mundo hecho a 
base de competencia y metas; personas 
que nacieron y que son diferentes a la 
mayoría, y como tales son marginados 
sin querer o queriendo el resto. 

Por ello decidimos visitar San Rafael, 
finca situada en Santa Faz y que en otro 
tiempo sirvió de residencia veraniega a 
algún alto cargo de la Administración Pú- 
blica, y hoy y desde hace poco más de 
dos años, tras haber sido cedida por la 
Diputación Provincial de Alicante, se ha 
convertido en el hogar de 41 deficientes 
mentales profundos, que junto con sus 
aproximadamente 22 cuidadores han 
conseguido formar todos juntos una gran 
familia. 

La casa es amplia, tiene 200 metros de 
planta y sobre ésta se elevan dos pisos, 
toda ella rodeada por terrenos que están 
siendo repoblados poco a poco y gratui- 
tamente por [CONA. Todo para que es- 
tos seres encasillados y marginados, pue- 
dan disfrutar al máximo de su derecho a 
la vida y hacer de su medio vital un lugar 
agradable y acogedor. 

NUEVA 
ALTERNATIVA 
POL~TICA 

Después de casi tres meses de funcio- 
namiento, el colectivo de Unitat del Poble 
Valencia UPV de esta población ha hecho 
su primera aparición pública a través de 
un escrito que aparecerá próximamente 
en la revista local LLOIXA. En él, hace 
breve balance del primer congreso de 
UPV, celebrado a principios de diciembre 
en Valencia, ciudad y comenta escueta- 
mente sus trazos políticos básicos, defi- 
niéndose como un movimiento político 
unitario, valencianista y progresista. 
Coincidiendo con este hecho, el consell 
polític de UPV, después de una reunión 
mantenida en Benidorm, ha elaborado su 
primera declaración política en la que va- 
lora la situación actual, tanto a nivel 
estatal como autonómico, calificándola 
en términos generales de muy preocu- 
pante. Por otra parte, según informan 
miembros del colectivo de esta localidad, 
en acuerdo tomado conjuntamente por 
los colectivos de Alacant y Sant Joan se 
ha decidido que este último centre sus 
esfuerzos a nivel comarcal, siendo el 
coordinador de esta tarea Toni Mulet per- 
teneciente al colectivo de esta población. 

El centro se mantiene prácticamente 
gracias a las aportaciones personales, co- 
laborando el que quiere en lo que pueda. 
Sin olvidar que la Diputación de Alicante 
se ocupa con mucho cariño de la conser- 
vación de la casa y participa en su ayuda 
con algunas aportaciones económicas 
bastante significativas. 

El director del lugar, nos dijo que lo 
único que pide es que quieran al deficien- 
te, que intenten conocerle y que le ayu- 
den. No se trata de recibir medios sin 
más, nos dice, lo que importa es que 
vengan a la finca y que les conozcan y 
si en algo pueden ayudar que lo hagan. 

Aunque parezca extraño, lo cierto es 
que el centro recibe ayuda de particula- 
res, de fábricas y entidades de manera 
desinteresada. Tales son los casos de una 
fábrica de zapatos de Elche que hace 
pocas semanas regaló a cada residente 
dos pares de zapatos; o el de Gibeller que 
puso el pavimento de todo el comedor, y 
Muebles Ros de Campello puso los mue- 
bles de estilo castellano también en el 
comedor. Todo para que la Finca San 
Rafael sea un Hogar y día tras día se 
consiga desinfantilizar todo cuanto allí ro- 
dea. Y si se pueden sustituii unas mesas 
de comedor tipo estudiantes de primaria, 
se sustituyen. Porque hay que ser claros. 
El deficiente mental que allí se encuentra, 
no es un niño, es con todas sus conse 
cuencias un adulto que no llega a madu- 
rar. Tampoco San Rafael es un hospital, 
por ello las camas con barrotes de hierro 
blanco que se han podido cambiar por 
otras de madera se han cambiado, ya que 
un hogar no puede estar sujeto a falsas 
apariencias, ni a símbolos que no respon- 
den a la realidad. Por ello es de resaltar la 
ausencia de batas blancas en el lugar; allí 
no se pretende la distinción de nadie, 
todos van vestidos con ropas de calle, 
tanto residentes como cuidadores. 

También la revisión médica ha podido 
ser llevada a cabo por una entidad de 
forma gratuita. Hace poco, la Caja de 
Ahorros Provincial de Alicante, les hizo 
un chequeo como si de empleados de la 
Caja se tratará; todo gratuitamente, y 
además por fortuna resultó que todos 
estaban muy sanos. 

Esta casa hoy es un ejemplo de que 
con el ánimo se puede llegar más lejos 
que con cualquier otra cosa. La voluntad 
demuestre una vez más, que es una de 

las mayores riquezas que se pueden po- 
seer. 

De esta forma tiene que funcionar un 
centro que acoge a uno seres que tanto 
necesitan de la comprensión y el amor de 
los demás. 

Pero dejando el problema económico a 
un lado, lo que más pesa es que les 
ignoren. Se sabe que el deficiente mental 
existe y sin embargo se le aparta. Hay 
tantas cosas sencillas que se podrían ha- 
cer y sin embargo se omiten y se pasan 
por alto como si evitando esta realidad se 
disolviera por sí misma. 

Las reglas de la casa son muy simples: 
cariño y respeto. Ello es así para encami- 
nar la comprensión a unos seres despre- 
venidos frente al mundo en que se en- 
cuentran. La realidad es tajante: se trata 
de deficientes mentales profundos y se- 

veros que necesitan ayuda y reclaman sin 
cesar el apoyo y la ternura que todos 
nosotros les podamos dar. 

Existe sobre este problema una confu- 
sión tal vez algo generalizada, que con- 
funde en un sentido un tanto agrio. La 
cuestión es que se suele pensar que estos 
seres, estas personas de las que estamos 
hablando son agresivas. Y la respuesta a 
la opinión confusa es que nada más lejos 
de la realidad. Ellos aman y sienten de 
forma similar al resto, son cariñosos o 
son agresivos según la circunstancia, ni 
más ni menos que como cualquier otra 
persona totalmente normal. No se debe 
pensar que una excepción puede hacer 
una regla de buenas a primeras. Son 
personas y como tales rigen, lloran y en 
definitiva expresan sus sentimientos de la 
manera más natural. 

A l  fondo de la conversación que man- 
tenemos en San Rafael, suena la música, 
esas notas melódicas que no les falta a 
los residentes, porque ellos entienden y 
perciben en la magia de la música. El 
deficiente es un ser muy sencillo, en ellos 
la alegría y la tristeza son trenes de para- 
da y de adiós como en todos nosotros. 
La frente de ellos es de cristal, no ocultan 
su estado de ánimo. Se sabe que entien- 
den poco, comprenden más y sienten 
todo. Por esa razón nos expresan los 
cuidadores que no pueden estar a favor 
de la ley de aborto con indicaciones que 
existe en nuestro país, que despenaliza la 
eliminación de los seres que presentan 
mutaciones psíquicas antes de nacer, por 
la sencilla razón de que el deficiente tiene 
capacidad para ser feliz. 

De cualquier forma hay una cosa que 
está clara, y es que son personas, que 
aunque distintas están vivas y necesitan 
cuidados y protección. Son capaces de 
dar amor y sentir emocion. Al margen de 
todas las opiniones se debe pensar que 
sin han recibido el regalo de la vida se 
debe hacer lo posible para que éste les 
resulte lo más grata posible. 

Entre las palabras entrecortadas y los 
gestos deformados del deficiente, está la 
vida de cada uno de ellos, que quizás 
puedan alcanzar un sueño en la profundi- 
dad de sus mentes y llegar a dominar en 
alguna esquina de su cerebro la ilusión de 
un mundo sencillo y sin perjuicios. 

Por último hay que resaltar la tranquili- 
dad y el buen comportamiento que de- 
mostraron tener mientras estuvimos en 
San Rafael. No les importó que entrará- 
mos a su casa, a pesar de que éramos 
extraños para ellos. Cuando llegamos in- 
mediatamente acudieron a recibirnos, a 
conocernos y a contarnos cosas. Las visi- 
tar les encantan, no demuestran temor 
ante lo desconocido confían en ellos mis- 
mos y en los demás. Por ello es una gran 
idea la posibilidad de construir próxima- 
mente unas pistas deportivas donde pue- 
da acudir gente de fuera para jugar con 
ellos, y conocerles y para que si alguna 
vez se encuentra alguien con un hijo de 
estas características que no se derrumbe 
y pueda seguir adelante. 

Amables y tímidos, habladores e impa- 
sibles, todos demostraron interés por los 
que entraron un día para ver cómo eran 
sus vidas. 

SlLVlA PEREZ 
- 



UNA NAVAJITA COMO 

José Espinós (foto Hiera). 

Casi siempre se da importancia a las 
cosas que hacen mucho ruido; a aquél 
que logra reunir muchos millones, al que 
se eleva en la sociedad, al que bate una 
marca. Pero hay cosas en el quehacer 
diario, cosas pequeñas aparentemente in- 
significantes que tienen su mérito, mu- 
cho mérito. 

Pongamos por caso a un señor que 
lleva una navajita en el bolsillo; una nava- 
jita pequeña de Albacete, de esas de la 
punta cortada que sirven para injertar; es 
de acero (del que se oxida) con el mango 
de asta, de lo más corriente; y es co- 
rriente también llevar una navaja en el 
bolsillo, mas no lo es tanto llevarla 46 
años, incluídos servicio militar y viaje de 
luna de miel. 

José Espinós Pastor sonrie complaci- 
do al ver mi gesto de incredulidad cuando 
me asegura lo que acaban de leer, y es 
que 46 años la misma navajita en el bolsi- 

EJEMPLO 
Ilo es mucho tiempo, pero tengo que 
creerlo por fin porque Pepe es hombre 
nada dado a los embustes y porque tiene 
varios testigos dignos de crédito, seis 
hermanos de los que cuatro recibieron en 
su día idéntico regalo y que les duró una 
semana a lo sumo en el bolsillo. 

Está claro que el buen uso y cuidado 
de las cosas tiene gran importancia en la 
economía de una comunidad y habla mu- 
cho y muy bien de la persona que p'usee 
esta cualidad, que dicho sea de paso no 
requiere ningún lujo ni precisa de nada 
costoso excepto de un gran sentido del 
valor de estos bienes. 

Le pregunto a Jose Espinós si recuerda 
el día que llegó a sus manos esta navaja y 
me responde con cierta emoción que se 
la trajo su padre al regreso de la tempora- 
da de trilla en La Mancha, donde solía ir 
todos los años como encargado de la 
trilladora propiedad de Jose Gasull Ra- 
mentol que hacía la temporada de la 
huerta, la de Albacete y algunos años 
también la de Cuenca. Era en el verano 
de 1939 y desde entonces no se ha sepa- 
rado de ella más que tres veces que se le 
extravió y luego encontró con gran a le 
gría. Hoy le falta el tope y tiene un poco 
de holdura pero corta de maravilla y sigue 
cumpliendo su cometido como pequeña 
«navaxeta» de bolsillo. 

Este trato aplicado a otros objetos; en- 
seres, herramientas, etc. que se reduce a 
«cuidarlos)> pues se trata de, un poco de 
aceite, un ligero ajuste, una mano de 
pintura, podría representar en más de 
cuatro décadas como las de esta navajita, 
un ahorro de miles de millones que des- 
pilfarra el país (yo el primero) aunque no 
hay que confundir esta cuestión, que es 
otra, con la de aquél que presume de 
mantener nostálgicamente, pongamos 
por caso un automóvil, cuyo manteni- 
miento y gastos de reparaciones resultan 
totalmente antieconómicos. 

Así pues, por el aseo, el cuidado, y la 
conservación, es por lo que proclamo mi 
admiración en el pequeño homenaje que 
pretende ser este artículo, y que dedico, 
creo que con todo merecimiento, a la 
persona de José Espinós Pastor. 

YSIDRO BUADES 
- 

cosas que pasan 

Atropella 
con su coche 
un televisor 

En los últimos días del año 1984 se 
registró un hecho curioso. Se trata de un 
vecino de San Juan que «atropelló» con 
su automóvil un televisor. 

Ocurrió que otro vecino llevaba a su 
domicilio el aparato que le habían repara- 
do en un taller, y al encontrar la puerta 
cerrada fue en busca de su esposa que se 
hallaba en casa de una vecina. Por no 
llevar consigo el pesado electrodoméstico 
lo dejó en el suelo, en cuyo instante el 
usuario del automóvil se detuvo junto a la 
acera para aparcar y abriendo la porte- 
zuela y viendo que tenía varios metros 
libres hizo marcha atrás «atropellando)) al 
televisor causándole importantes desper- 
fectos. 

Salvador-Montesinos, 19 
SAN JUAN 
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COSAS DE 
BURROS 
Nos ofrece esta historieta 
dilema aleccionador: 
o hacemos mútuo favor 
o nos hacemos la gran puñeta. 

Vale más hacer el bien 
y evitar daños y roces, 
que andar repartiendo coces 
y tomándolas también. 

Brindo esta filosofía 
útil, buena y ejemplar: 
intentemos imitar 
al burro de (da teoria)). 

Que hay bestias de cuatro patas 
dignas de andar sobre dos, 
y hombres que no andan a gatas 
por un milagro de Dios. 

Y en este mundo ladino 
hay quien es honrado y justo 
y quien jode y da disgustos 
y que reviente el vecino. 

Desde el maño al catalán, 
desde el gallego al sureño, 
hemos de poner empeño 
en hacernos menos mal. 

Que después de predicar 
sobre democracia tanto, 
no vayamos a escapar 
con la limosna y el santo. 

Y como dijo Catóm, 
cada cual a su medida 
que saque la conclusión. 

Yo hago mutis y chitón 
que está la cosa movida 
y ya tiene uno en su vida 
bastante complicación 
para meterse en sermón 
de materia tan manida. 

NOTA-ADVERTENCIA 

Aunque de burros se trata 
que nadie meta la pata 
adivinando alusiones 
que me sobran condiciones 
para de recta manera, 
hablando corto y en plata, 
sin metáfora ni errata 
llamarle burro a cualquiera 
que merezca ir de reata. 

J. LEON 

Hi ha que agrair-li la seua definició tan 
exacta i correcta de democracia. Fa deu 
anys li haverem donat un premi, avui si 
els busca també trobara politics que Iloa- 
ran les seues paraules. I pensar que tin- 
guérem que soterrar a un sant per poder 
coneixen lo que era la democracia! 

Ningú ens pot obligar a treballar, ni a 
estudiar valencia o rus o anglhs, ni a 
viure, ni a morir. .., som DEMOCRATES. 
Per primera vegada trobem definida la 
patria de la picaresca: 

DEMOCRACIA ESPANYOLA: On ca- 
dascú viu com vol, sense obligacións sota 
un barret infinit. 

Nosaltres no podem ser dembcrates, 
perque som obligats a estudiar en castella 
malgrat lleis dlAlacant, a pronunciar 
((germanies amb g de gato)), a escoltar la 
paraula de Déu en castella, ens batejaren 
amb la Santa Trinitat castellanitzada. 

Amb les seues paraules li done la raó 
als senyors valencians que tant de mal 
diu voste li fan a la seua estimada Ala- 
cant, els que volen, que dir valencia sigui 
dir falles o fogueres, plantje3 i Mares de 
Déus dels Desamparats, son els que ba- 
llaren amb Germanes i Borbóns, amb dic- 
tadures i democracies, son els enemics 
de tot el sentir d'un poble que busca la 
unitat per una terra més nostra i Iliure. 

Demanar-li al senyor batlle, consellers i 
funcionaris que: A CASA, AL TREBALL, 
AL CARRER ... A AITANA, NORMAL- 
MENT PARLEM VALENCIA. 

FRANCESC SALA 

cartas al director 

Señor concejal: 
El pasado mes de noviembre presenté 

una instancia en nuestro Ayuntamiento. 
Iba dirigida al Concejal de Educación, y 
en ella le pedía una entrevista como re- 
presentante de un colectivo en aquella 
fecha. 

La citada instancia, entre otros decía: 
«.. .entrevistarme con usted, en fecha y 
hora que fije, lo mbs pronto posible. ..m, y 
antes de terminar continuaba diciendo: 
N. ..Es por lo que SUPLICA a usted que, 
previos los tramites que considere perti- 
nentes, se digne notificarme la fecha, 
hora y lugar de la entrevista. 

Gracia que.. .» y finaliza. 

De ella tengo copia sellada por el 
Ayuntamiento con el número de registro 
de entrada, ya que escarmenté con una 
instancia dirigida al Alcalde, y de la cual 
no saqué copia, y que hasta la fecha no 
he visto contestación. 

Dudo que una instancia con 50 pesetas 
en pólizas se pierda en un Ayuntamiento 
tan pequeño, y en tal caso habría que 
calificar a nuestro Ayuntamiento de bar- 
baridades que más vale no nombrar. Qui- 
zás, el citado concejal utilizó el áspero y 
rudo papelote para otros menesteres. 

Ni una breve nota excusándose, ni la 
citación para mantener la entrevista, me 
demuestran cierta pasividad o dejadez en 
la actitud de dicho concejal. 

Por supuesto, lo que teníamos que so- 
lucionar, ya lo hemos solucionado sin 
ayuda de uste, señor Seva. 

A veces, temas como el expuesto, ha- 
cen dudar la utilidad de los representan- 
tes del pueblo, ya que: 

- ¿Para que tenemos unos conceja- 
l es? 

- ¿Para cobrar únicamente? o más 
bien (para servir al pueblo? 

- ¿El cambio era para mejor o para 
peor? 

S.R. 

LLORC A ,,gc>ntl., ,,,,T,~~,~I~,.,~,., 
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CAMPELLO. LOCAL EN ALQUILER. Buena situación. 

* TANGEL. PARCELA CON FACILIDADES. Agua y luz. 

* COVETA FUMA. PARCELA 1 .O00 metros cuadrados, 950.000 pesetas. 

Ir LA RAMBLA. MAGNlFlCOS PISOS. 130 metros cuadrados. 5.500.000 pesetas 
a estrenar. 

* APARTAMENTO MUY CERCA DEL MAR. Amueblado, 3.150.000 pesetas. 

* BUNGALOWS A ESTRENAR, llave en mano. ilnfórmese! 

Ir CAMPELLO. APARTAMENTO A ESTRENAR, con 14 años facilidades. 

* CAMPELLO. PRIMERA LINEA. A estrenar, llave en mano, bonitas vistas 
apartamento de 3 dormitorios, 1 baño, 1 aseo, salón, cocina, gran terraza. 

* CHALET MUY CERCA DE LA PLAYA. A estrenar, 6.500.000 pesetas. 

* LOCAL EN ALQUILER. S/100 metros cuadrados. 

* ENTREPLANTAS COMERCIALES. Con facilidades. 



DONACIÓN DE SANGRE 
La Hermandad de Donantes de Sangre 

de la Seguridad Social de Alicante, estu- 
vo el pasado lunes 21 de enero en el 
Colegio Público Cristo de la Paz, para 
recibir donaciones de sangre. 

Instalados en el comedor del C.P. Cris- 
to de la Paz de nuestra localidad, 7 enfer- 
meras y doctores del Insalud de Alicante, 
desde las 18.30 horas hasta las 21.30 
horas, estaban dispuestos para recibir po- 
sibles donantes de sangre. Posibles do- 
nantes dado que para poder donar se han 
de cumplir un mínimo imprescindible de 
salud y pureza de la sangre como, por 
ejemplo: Si se toma medicación para la 
tensión, la inflamación, las grasas, anti- 
b ió t ico~ y calmantes y tranquilizantes no 
se puede ni se debe donar sangre. Aparte 
que si se ha padecido de epatitis, malaria, 
etc. o bien ha recibido sangre, tampoco 
puede donar. 

Entre conversaciones referentes a la 
decayente voz de Julito y la potente y 
sonora de cierto alcoyano transcurrió la 
donación de sangre, contando por su- 
puestos, con las habituales y rutinarias 
preguntas formuladas a los donantes en 
el transcurso de la donación por parte de 
las enfermeras. 

El tiempo medio que tarda cada donan- 
te, desde que entra hasta que sale de allí 
oscila entre los 20 y 25 minutos, y es 
puesto en unas hamacas instaladas al 
efecto en el comedor del colegio. 

Nos informaron que San Juan, la gen- 
te de San Juan, se porta bastante bien y 
uniformemente ya que el pasado 6 de 
octubre fueron 29 los donantes y en la 
anterior ocasión 26. 

Lo que no sabemos si esos 450 C.C. 

que le sacan a cada donante de sangre, 

. cosas de la bibliot,ea 

PRIMERA EPOCA 

Al disponerse por la Superioridad la 
demolición del edificio en el que se en- 
cuentra ubicada nuestra Biblioteca Públi- 
ca Municipal, con el propósito de cons- 
truir uno nuevo, podemos decir que se ha 
cumplido la primera etapa o el período 
inicial de la misma, cubierto por un espa- 
cio de 5 años, siendo los datos consigna- 
dos durante ellos, los siguientes: 

Volúmenes consultados: 49.774. 

De ellos, 11.966 han sido Obras Gene- 
rales; de Literatura Infantil 31.068 y de 
Literatura en general, 6.740. 

En la Biblioteca se han consultado 
27.017 volúmenes y se han facilitado en 
préstamo 20.757. 

Durante el expresado período de tiem- 
po, han acudido a la Biblioteca 25.226 
lectores, de ellos 15.483 hombres y 9.783 
mujeres, siendo 15.673 menores de 14 
años y 9.593 de mayor edad. 

Se ha registrado la inscripción de 1.255 
lectores. 

Deseemos a nuestra Biblioteca Pública 
Municipal mucha eficacia y prosperidad 
en la continuación de su cultural cometi- 
do. 

EL ENCARGADO DE LA BIBLIOTECA 

* * *  
OTRASCOSASSOBRE 
LA BIBLIOTECA 
PREClPlTAClON EN EL CIERRE 
DE LA BIBLIOTECA 

La Biblioteca Pública Municipal perma- 
nece cerrada desde hace aproximada- 
mente u n  mes. Las futuras obras de 
construcción del Casal de la 3.a edad ha 
sido la causa de este cierre, precipitado a 
todas luces, que ha hecho que más de un 
asiduo lector haya tenido que trasladarse 
a otras Bibliotecas. 

En estos momentos no se sabe cuándo 
comenzarán las obras ni quién será el 
adjudicatario, teniéndose incluso dificul- 
tades para cubrir el mínimo de ofertas. 

J.A.B. 
- 

cuando se realiza tan singular acto, será 
suficiente para los heridos que puedan 
necesitarla, ya que no es la cantidad, sino 
el número de donantes lo que nos preo- 
cupa, es decir: uno de cada 400 sanjua- 
neros es donante o suele donar con regu- 
laridad. Por poner un ejemplo: suponien- 
do que 5 personas viajando tuvieran un 
accidente, y necesitaran cada uno 2 litros 
de sangre, se necesitarían 10 litros que 
habrían sido el fruto de una población 
como la de Muchamiel. 

Desde luego, y a la vista de lo expues- 
to anteriormente, parrece ser que no nos 
preocupamos demasiado de este asunto, 
quizás porque cuando llegamos del traba- 
jo estamos demasiado cansados, o bien, 
no tenemos ganas de salir de casa por la 
noche, entre otros, por no poner motivos 
mucho mas personales. Nosotros, y yo 
en particular, les invitamos a que cuando 
tengan la oportunidad, y lo sabrán dado 
que se suelen colocar carteles anunciado- 
res por todo San Juan cuando vienen, a 
que lo intenten, por lo menos que lean 
los carteles, y se decidan a llegar hasta la 
puerta. Luego, si entran o no ya será 
cosa de ustedes, pero por lo menos lo 
habrán intentado. No les costará apenas 
esfuerzo y sin embargo si lo logran se 
convencerán ustedes mismos que es un 
acto humanitario y caritativo que no tiene 
precio. 

No olviden que no se puede ingerir 
comida ni bebida alguna en las 3 horas 
anteriores a realizar la donación, y que a 
la salida de esta podrán reponer fuerzas 
con alguna bebida no alcohólica que le 
ofrecerán directamente o en algún bar 
cercano. 

Como dice el eslogan: UN POCO DE 
TU SANGRE PUEDE SALVAR UNA VI- 
DA, y nosotros, yo, esperamos veros en 
la próxima donación que se realice en 
San Juan. 

SALVADOR R. 
- 
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Día 3.- lncendio de unos pinos en la 
Residencia de Ferroviarios. 

Día 6.- En los apartamentos Niza un 
vehículo que perdió el control colisionó 
con otros 4 allí estacionados, producien- 
do tan sólo daños materiales. 

Día 8.- Robo de un coche en la puer- 
ta de la droguería Rosal, al dejarlo su 
propietario en marcha e irse de compras. 

Este mismo día se produjo un espec- 
tacular accidente en la Rambla, donde un 
Peugeot 205 quedó volcado en medio de 
la calle. En este accidente resultó herido 
el barrendero municipal, Manuel Domene 
Martínez, al ser alcanzado cuando proce- 
día junto con su carro a la limpieza de las 
calles. 

La causa de este accidente fue un ino- 
portuno ataque de tos que le hizo perder 
el control  del vehículo, resultando su 
conductor, José Andrés Gomis Sala, ile- 
so. 

Día 9.- Sobre las 15 horas, un joven 
conduciendo un vehículo robado, estaba 
haciendo bruscas maniobras en la calle 
del Doctor Pérez Mateos hasta que estre- 
lló el vehículo en un muro, produciendo 
daños materiales, el joven se dio a la 
fuga. 

Día 14.- Incendio de un solar de Cate- 
drático Sala Pérez. 

Día 18. - Robo de un 1.430 en la calle 
de Alcázar de Toledo, apareciendo al día 
siguiente en Muchamiel. 

Día 21. - Traslado a su domicilio de 
una persona bebida que estaba tirada en 
el suelo. 

Día 23.- Traslado de unos niños a su 
domicilio al estar abandonados por los 
padres en la calle. 

Día 24.- Traslado de un herido por 
caída en plena vía pública, al consultorio 
médico. 

Este mismo día se produjo una colisión 
en la plaza de José Sala, entre un vehícu- 
lo de Campello y un camión de Mucha- 
miel. 

Día 26.- Accidente de dos vehículos 
en la Rambla, con tan sólo daños mate- 
riales. 

Día 27.- Retirada de un árbol caído en 
el camino que va desde el Psiquiátrico a 
Santa Faz por interrumpir la circulación. 

Día 28.- Agustina Cruz Herrero, veci- 
na de la Plaza de la Cruz, n.' 9, fue 
golpeada en la calle San José por el 
espejo retrovisor de una furgoneta, frac- 
turándole un brazo. 

Este mismo día fue trasladado al Sana- 
torio Psiquiátrico un enfermo tras una 
espectacular persecución. A l  día siguien- 
te se volvió a trasladar al mismo enfermo 
al Sanatorio. 

1 : C ~ C A ~ ~ O  (1 
. ca sion 

Nacimiento Navideño de la Plaza de España. En conjunto resultó más 
sosa que la del año anterior, al igual que la cabalgata de Reyes. 

Una vez más tenemos a estos dos per- 
sonajes sentaditos en un banco de nues- 
tra Rambla metiéndose con el prójimo y 
queriendo solucionar todo a su manera. 

Itl.- Bon chorno señor Cuqui. Felice 
85. 

Cm.- Bon día tío Italiá. Que en el añ 
nou mos vinga el aiguadut y no mos falte 
forso en el canut. 

M.- Parlare unos siñores manchegos e 
andalucis y tutos decire que allá en el suo 
popolo menchare moho jamoni y perdi- 
che. 

Cuc.- Ya la tenim. Pos aquí, en una 
((pericaneta~ una tomata en aigua y sal, 
uns llinsonets y cuatre olives chafaes mos 
arreglem y no anem a matar la fam a 
atres pobles. 

M.- Aquí en San Chuani vivire molto 
emigranti, unis gastare su dineri y pagare 
licencie fiscale e imposti municipali, mol- 
tos venire con lo puesti y treballare de 
peoni. 

Cuc.- Pos mire, en les obres que se 
han fet y que estan fense en el poble 
sanchuaneros en han vist pocs y parats ni 
hay pa parar un tren. 

M.- La famosi empresi KOKISA ser 
única pera entrare en el Mercato Comuni 
y los moltos contratistas y maestri de obri 
que habere en el popolo, sino cambiare 
en reconvencione industriali sólo hacere 
remiendis. 

Cuc.- Vech, tio italia que dotorecha 
molt y ya tenim prou afincats que figuren 
en política, rnos faltava una paisa del tio 
Mussolini pa arreglar el poble. 

M.- Per la Madonna señor Cuqui que 
yo venire a gastare liras y menchare to- 
matis de BONY y no quitare treballo a los 
del popolo. 

Cuc.- Per ahí se escapa señor Tallari- 
ni aisina tendrem alguna atra conversa- 
sioneta. 

BERNABEU POVEDA 



SUCCE~T 
ESTRICTAMENT 
VER~DIC 

Atracament 
frustrat 

Era un mati de gener que bufava un 
ventet d'ahí del Maigmó, que gelava les 
paraules (no tant com el d'enguany pero 
bol. Pep només muntar al carro es va 
ajoca! a la devantera dins de les bosse? i 
es va enrotllar amb la manta, eren les set, 
que en eixe temps encara es de nit, i com 
per I'any treta i tans que era no hi havien 
autos casi, Pep es va descurar de la 
marxa (que la mula es sabia el camí molt 
bé) i als dos rninuts estava dormint com 
un beneit. 

Anava a comprar a la llotja de fruites i 
verdures, puix Pep tenia una tenda, i els 
ctduros», que era la moneda que duia per 
al pac, els portava ficats en una ((bol- 
sseta)) de badana que es nyugaba amb 
una veta groga. 

Faig aquesta aclaració perque la dita 
(tbolsseta)) li va ser de molta utilitat, puix 
de mornent, quan anava tan agust amb la 
seua sonada, va notar que el carro es 
parava de pronte i despertant-se va veure 
que dos individus, un cada costat, i por- 
tant a la ma un facot li deien &una 
manera que no ha havia lloc a dupte: 

- Els diners o eres horne mort! 

- Ay senyor, horne mort!, va pensar. 
Pep, aixó es molt seri6s,, i un clafred li va 
recorrer el cos al ternps que sense res- 
pondre va tirar ma a la butxaca a on 
portava la (tbolsseta» de badana dispost a 
donar-lis-la lleuger i obedient; perb al mo- 
ment que la traia, un del ((duros)) al can- 
viar de posisió va fer un tronet que més o 
rnenys que el que poguera fer un ((revól- 
ver» al ser montat (o així li va pareixer a 
Pep), i el pensament que és tan rapid li va 
fer pensar que els atracador, de nit que 
era encara, podrien confondir la ((bolsse- 
ta» de forma redoma amb un arma de foc 
després d'haver sentit el clic de la rnone- 
da. 1 sense pensar-ho mes els va encano- 
nar arnb la qbolssa)) i els va dir resolut 
posant-se dret: 

- Al qui en toque li bole el cap! 

Els dos atracadors de sinestre aspecte, 
que arnb la gorra tirada cap al ulls i el 
jacany arnb el col1 alcat que pareixia que 
anaven a treurer-hi les entranyes, van 
pegar una gran esparvorida i van fugir 
corn a conills desapereixent més rbpids 
que havien aparegut. 

Pep es va quedar arnb la «bolsseta» de 
la plata a la rna que no sabia qué li havia 
passat; I'ocurrencia ti va donar un resultat 
excel.lent perb rnalgrat de acabar així la 
cosa tenia un trernoló que no li deíxava 
forca ni per a agarrar la regna i dir-hi arre! 
a la mula. Amb tot el fret que feia estava 
suant i dret com s'havia quedat pareixia 
un paígmerot amb la «bolssa» dels diners 
apuntant al fantasma de la por. 

En aíxó es va donar compte que estava 
davan del de Claveria i del tramvia que 
anava carregat de traballadors cap a Ala- 
cant, pegant llurnades i fent un conegut 
soroll, el va traure de I'embacocarnent no 

Como ya ocurriera en la Plaza de la Cruz, esta casa también amenaza 
ruina. Se ha desprendido la escalera y la parte izquierda de la terraza. 

La mansión está sita en Prolongación calle del Mar. 

( CONSULTA DE TRAUMATOLOGIA 
Dr. José Romero 

Dra. Magdalena Alonso 
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pensant de pronte altra cosa que pegar-hi 
un tiró a la ((ramalera)) esquerra a la mula i 
tornar-s'en cap a casa. 

No s'encontrava en disposició per a 
anar a la llotja ni a altre Ilnc, el tremoló 
en comptes d'anar a menys anava a 
més i corn de totes maneres el jornal ja 

s'el havia tret, va pensar que el millor era 
tornar a casa i fer-se una tasseta de flor 
de taronger fins que le tornara el natural 
estat que era normalmente de bona tran- 
quilitat. 

l. BUADES 



DEPORTES 
GALA DEL DEPORTE 1984 

ENTREGA A LOS MEJORES DEPORTISTAS 
Recientemente tuvo lugar el acto de 

entrega de trofeos a los mejores deportis- 
tas locales en el transcurso de un acto 
organizado por la Fundación Deportivo 
Municipal de San Juan. 

A continuación publicamos la lista de 
premiados. 

C.D. COSTA BLANCA 

lnfant i l  femenina, Ana Belén García 
Torregrosa y Clementina Gomis Sala. 

Cadete femenina, Cristina Aracil Mora. 

Juvenil femenina, Monserrat Vicente 
Rubio. 

Junior femenina, María del Mar Terres 
Ballesta. 

Senior femenina, María Victoria Barce- 
Ió. 

lnfantil masculino, Juan Vicente Ibo- 
rra. 

Cadete masculino, José Luis Crespo 
~glesias. 

Juvenil masculilno, Raúl Rubio Aracil. 

Junior masculino, Fernando Planelles 
Escudero. 

Senior masculino, Juan Vicente Loyola 
Garveri. 

Veteranos «A», Tomás Moreno Lledó. 

Veteranos «B», Francisco Torres Sega- 
rra. 

Veteranos «Dw, Simón Rodríguez Ta- 
bares. 

Mejor velocistas masculino, Fernando 
Crespo Iglesias. 

Mejor fondista masculino, José Manuel 
Moreno Pérez. 

CLUB NATACION SAN JUAN 
FEMENINOS 

Año 74, Silvia Barrueco Morales, braza. 

Año 73, María Mercedes lvorra Soler, 
crawl. 

Año 70, María Encarnación Ayllón Sa- 
rabia, braza. 

Año  70, Mónica Navarro Gosálbez, 
crawl. 

MASCULINOS 

Año 72, lgnacio Pérez Alemañ, braza. 

Año  71, Santiago Ouereda Gadea, 
crawl. 

Año 71, Vicente lvorra Soler, espalda. 

Años 71, José lgnacio Sala Martínez, 
braza. 

Año 70, lgnacio Núñez de Cela cor- 
tés, crawl. 

Año 70, Francisco Javier Iglesias Ba- 
chiller, mariposa. 

Año  68, Esteban Espinós Sanjuán, 
crawl. 

CLUB KARATE SAN JUAN 

CATEGORIAS: 

Benjamín, Oscar Manzano Santana, 
Ana Isabel Moreno Belmonte. 

Alevín, Joaquín Cardona Rovira. 

Infantil, José Eduardo Juan Muñoz. 

Cadete, Tomás Vicente Mas Planelles. 

Junior, lciar Moreno Ausina. 

Senior, Francisco Javier Fuentes Gar- 
bisu. 

GRUPO CLUB DEPORTIVO SAN JUAN 

Equipo senior, Ricardo Valero Parra. 

Equipo juvenil, José A. Sánchez On- 
doño. 

Equipo alevín (Fundación Deportiva 
Municipal), José L. Marhuenda Campos. 

Equipo infantil, Miguel ~kancisco Cam- 
pos Alvarez. 

CLUB BALONMANO SAN JUAN 

Equipo cadete, Alfredo Giner Ortega. 

Equipo juvenil, entrenador de juveniles 
y cadetes, Antonio Osma Milla. 

Equipo senior, Delegado de Equipo, 
Andrés Senabre López. 

CLUB DE TENIS SAN JUAN 

Alevín, Pedro Díaz González. 

Infantil, Pablo Gómez Berenguer. 

Veteranos, Vicente Planelles Sala, To- 
más Pérez Orts. 

CLUB FRONTON SAN JUAN 

Senior, Luis Antonio Sirvent Sala. 

Veteranos, Santiago Román Sánchez. 

SOCIEDAD CICLISTA SAN JUAN 

Alevines, Jesús Seva Gregori. 

Infantiles, José Antonio Ayllon Beviá. 

Cadetes, Antonio Aracil Brotóns. 

Aficionados, José Aracil Brotóns. 

CLUB VOLEIBOL SAN JUAN 

Categoría alevín, señorita Bárbara P. 
Menéndez Fernández. 

Categoría infantil, señorita Francis Fer- 
nández Estarlich. 



Categoría cadete, señorita María Ange- 
les Sánchez Pastor. 

Categoría'juvenil, señorita Encarna Sa- 
la García. 

CLUB PELOTA VALENCIANA 
SAN JUAN 

Infantil, José Luis Olcina Hernández. 

Senior, José Manuel Lloréns Sellers. 

CLUB PETANCA SAN JUAN 

Jugador, Victor Ñeco Escalant. 

Jugador, Salvador Rosales Lacalle. 

U.D. SAN JUAN (fútbol sala) 

Mejor jugador, Luis Miguel González 
de la Vega. 

CLUB GIMNASIA RlTMlCA 

lrene Bru Granados. 

Lara Torres Vázquez. 

Pía Costea Plan. 

Sonia Sala Celonio. 

GRUP MUNTANYENC SANT JOAN 

Categoría absoluta, Manuel Ferrándiz i 
Monllor, Cristóbal Sala Menargues. 

Categoría juvenil, Alfonso Muñoz Ro- 
mán. 

SOCIEDAD COLOMBICULTURA DE 
SAN JUAN 

Mejor socio, Jose Leiva Leiva. 

Mejor palomo, El Terremoto, propieta- 
rio Juan Buades. 

1 Utilidad Pública 1 
HIDOELECTRICA 
BOMBEROS 
GUARDIA CIVIL 
A Y  UNTAMIENTO 
POLIDEPQRTIVO 
CONSULTORIO S S 
SEG SOCIAL (A l icante)  
CORREOS 
TAXIS (Ja ime 1 )  
POLlClA MUNICIPAL 

\ 

G.D.C. San Juan (foto: archivo). 

EL SAN JUAN, 
Muchos enteros ha subido el conjunto 

sanjuanero desde que se hizo cargo del 
equipo el nuevo mister Arques hace un 
par de meses. Nadie podía imaginar que 
el equipo fuera otro en tan sólo unas 
semanas de diferencia, pero la realidad es 
esa. 

La férrea disciplina que el nuevo mister 
ha querido imponer al equipo creemos 
que ha sido uno de los acicates que han 
influido en este cambio, pues esta cues- 
tión siempre ha sido uno de los proble- 
mas del equipo local. 

Se está intentando mejorar la labor de 
conjunto, aún falta mucho, pero desde 
luego se está mejorando. Se juega por las 
bandas, mejor arma que tiene nuestro 
equipo, y el día que nos falla, nos falla 
todo. 

Más de uria vez lo hemos comentado 
con Arques y creo que el tiempo nos va 
dando la razón. El día que Ricardo está 
inspirado, el equipo va hacia adelante, 
quizás un poco cojo pues Nardo, en la 
otra bada, no anda todo lo lucido que 
de él podíamos esperar, y que sin embar- 
go sabemos que es un magnífico jugador 
y que en más de una ocasión lo ha de- 
mostrado. Quizás el problema de este 
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EN ALZA 
jugador sea que no está en su demarca- 
ción preferida y busque siempre el centro 
del campo, y es un punto que debe tener 
en cuenta el mister para hacer sus cálcu- 
los. 

Otro puesto a tener en cuenta es del 
centro delantero; no tenemos a ese rema- 
tador que culmine las jugadas por eso 
tenemos muchas oportunidades pero de- 
saprovechamos casi todas. Así y todo el 
equipo ya no es el mismo y al equipo nos 
lo han cambiado, para bien por supues- 
to. 

J.A.B. 

TENIS 
El pasado domingo día 27 de enero 

tuvo lugar en el Polideportivo Municipal 
de San Juan una confrontación amistosa 
entre los equipos del club de tenis San 
Juan y el de Cartagena. 

El motivo fue hermanar a estos dos 
clubs de tenis a través de lo que mejor 
saben hacer, jugar, y cuyo enfrentamien- 
to terminó en tablas. 

Posteriormente se celebró una comida 
a la que asistieron el señor Alcalde y los 
concejales Seva y Sevila, y en cuyo acto 
se hizo entrega de una placa conmemora- 
tiva al equipo visitante por parte de nues- 
tra primera autoridad. 

A finales de enero, el concejal de de- 
portes, Joaquín Sevila fue confirmado 
como vicepresidente de la Federación Es- 
pañola de Ciclismo y responsable de las 
relaciones entre la federación y los entes 
autonómicos del Estado. 

J.A.B. 



Plan de actividades 
en el Polideportivo 

La fundación deportiva municipal de 
San Juan ha puesto en marcha un ambi- 
cioso plan de actividades a desarrollar 
durante 1985. 

Una parte de estas actividades ya han 
comenzado, como son el servicio munici- 
pal de educación física, impartido a un 
total de 540 alumnos de los diferentes 
centros públicos de la localidad. 

El otro servicio que también ha comen- 
zado es el de las escuelas deportivas, 
impartida a 516 alumnos matriculados en 
las 1 1  disciplinas, siendo el presupuesto 
global de estas dos ramas de unos 
4.500.000 pesetas. 

Por lo que hace referencia a cursos 
específicos, caben destacar el programa 
de mantenimiento físico para adultos y el 
programa de actividades físicas para la 
3." edad, con una visión muy amplia de 
lo que debe ser la práctica deportiva en 

esta etapa de la vida. Estas actividades se ' 
van completando con numerosos cursos, 
charlas, proyecciones y torneos. 

En cuanto al programa de actividades 1 
de verano destacan los cursos de nata- 
ción, tenis, wind-surfing, defensa perso- 
nal, mantenimiento físico y actividades 
en el agua para adultos, además de acti- 
vidades de ocio y recreación para la 3.a 
edad. 

Todas estas actividades van comple- 
mentadas con un esmerado servicio mé- 
dico que abarca desde la simple revisión 
y asistencia hasta el control y seguimien- 
to  de los participantes. 

POTENCIACIONES DE LAS 
INSTALACIONES DEPORTIVAS 

Aparte de toda esta serie de activida- 
des, es intención del concejal de depor- 
tes, la potenciación de las instalaciones 
deportivas en cuanto a su uso y acondi- 
cionamiento. Entre uno de los mejores 
proyectos que se tienen y que se está en 
fase de negociación es la construcción de 
una pista de atletismo de material sintéti- 
co, subvencionada al 100 por 100, y la 

UNA COMPLETA EXPOSlC lON DE M A T E R I A L  DEPORTIVO Y UN 
EXTENSO SURTIDO EN JUGUETES Y BICICLETAS 

M A T F R I A L C A M P I S T A  TROFEOS C H A N U A L S  BOLSOS CTC 

Calle Dr Gades, 6 S A N  J U A N  DE ALICANTE 

Sentada en estudiantes de F.P. ante el Ayuntamiento. 

negociación con la Conselleria de Sani- 
dad, Trabajo y Seguridad Social de la 
cesión de un determinado número de ha- 
bitaciones en la Residencia de Eduardo 
Alted, junto al complejo del Polideporti- 
vo, para el acomodo de los atletas pro- 
venientes de otras tierras, pues la idea es 
que estas instalaciones sirvan de pista de 
ensallo para todos aquellos equipos, in- 
cluso extranjeros, que debido a las incle- 
mencias del tiempo no puedan entrenar 
en sus paises. 

MEJORAS EN LAS INSTALACIONES 

Por lo que hace referencia a la mejora 
en las instalaciones, éstas se centran 
principalmente en los planes provinciales 
de la Diputación y que por su importancia 
merecen ser destacadas: 

PLAN DE OBRAS DEL 83: 

Con un presupuesto superior a los 8 
millones de pesetas las obras a empren- 
der son el levantado y arreglo de las tres 
pistas de tenis de tierra en material de 
hormigón poroso, acondicionamiento de 
la red de alcantarillado con una línea de 
desagüe de la pista de atletismo; cerra- 
miento de las piscina y reparación de las 
pistas exteriores. Estas obras comenzarán 
en breve pues ya están adjudicadas. 

PLAN DE OBRAS DEL 84: 

En fase de adjudicación, las obras a 
realizar son el cerramiento de unos terre- 
nos de propiedad de la fundación, ascen- 
diendo el presupuesto a 1.295.693, de los 
que 777.425 son subvención de la Diputa- 
ción. 

PLAN DE OBRAS DEL 85: 

En elaboración, las obras que se pien- 
san acometer son el acondicionamiento y 
mejora de todos los vestuarios con cam- 
bio de todo el material existente en la 
actualidad para conseguir mejores condi- 
ciones sanitarias. Asimismo se tiene pen- 
sado el cambio del suelo del gimnasio. 

PLAN DE OBRAS DEL 86: 

Recopilanao necesidades, aunque ya 
se tiene la idea de modificar el sistema de 
energía eléctrica por placas solares y el 
ahorro en el consumo del agua, modifi- 
cándose el sistema actual de las duchas. 

* * *  
A falta de confirmación oficial pode  

mos adelantar que es posible que en bre- 
ve tiempo San Juan cuente con una gran 
zona verde en terrenos cercanos al Poli- 
deportivo y cuyas instalaciones irían para 
el disfrute de los niños. Los más de 
60.000 metros cuadrados tendrían todo 
tipo de juegos y diversiones sin ningún 
tipo de riesgo para el niño.. 

J.A.B. 



Resultados del Campeonato 
Provincial de Clubs de Cross 

Gran actuación de los atletas del Club 
D. Costa Blanca San Juan en el Campeo- 
nato Provincial de Cross celebrado en 
Onil el pasado día 27 de enero, con una 
participación de 18 clubs provinciales. 

La representación del club local fue de 
70 atletas, puntuando en cada una de las 
11 categorías en que se divide la compe- 
tición, siendo estos los resultados: 

Cuartos puestos provinciales: Infantil 
femeninas, cadetes femeninas, juvenil 
masculino, senior masculino. 

Terceros puestos provinciales: Infantil 
masculino, cadete masculino. 

S ub-campeones provinciales: Juvenil 
féminas, junior masculino. 

Campeones provinciales: Alevín mas- 
culino, junior, senior féminas y veteranos 
masculino. 

VOLEIBOL 
En reunión celebrada el pasado mes de 

diciembre en las instalaciones del Polide- 
portivo Municipal de San Juan, tuvo lu- 
gar el acto de constitución del Club Volei- 
bol San Juan, equipo que está militando 
en la 2." división nacional femenina. 

La causa principal de este hecho fue la 
disolución del c lub Lleón de Campello 
además de quedarse todas las chicas sin 
el respaldo de una entidad que les aco- 
giese en sus instalaciones. La mayor par- 
te de esta chicas son veteranas en este 
deporte, incluso algunas de ellas han pa- 
sado por la selección nacional, siendo su 
ilusión la de poder practicar este deporte 
donde puedan y les dejen. 

El equipo lo lleva en la actualidad una 
junta gestora hasta que se haga cargo del 
equipo una directiva que salga de la cap- 
tación de socios que se está haciendo en 
la actualidad. 

El equipo directivo corre a cargo del 
entrenador nacional Manuel García Ver- 
cher, siendo el segundo entrenador y de- 
legado del equipo Eduardo Sáiz y Miguel 
Angel Gozálbez respectivamente. En 
cuanto a la plantilla estas son las chicas 
que forman el equipo: Cecilia Bernabeu, 
María Angeles Méndez, Martine de Pas- 
caule, Macarena Asensio, Milagros Cer- 
nuda, Catalina Rodrigo, Elisa Villalaín, 
Susana Villalaín, Salud Román, María 
Isabel Carrion, Eva García y Gloria Pérez. 

Por lo que hace referencia a la compe- 
tición, el equipo está incluido en el grupo 
valenciano-manchego-murciano, siendo 
el único representante provincial, al ha- 
berse clasificado en primer lugar en una 
fase provincial celebrada recientemente. 
Por lo que hace referencia al primer en- 
cuentro de liga, celebrado el pasado día 
27 de enero frente al equipo representan- 
te de Mallorca, se venció por los parcia- 
les de 15-9; 15-1 y 15-7. 

J.A.B. 

A nivel individual los resultados fueron 
los siguientes: 

Alevín masculino, 2. " José ~ a r ~ u i n a :  
3. " Antonio Ponce. 

Infantil masculino, 1 . O  Enrique García, 
10." Alfonso Marín. 

Cadete masculino, 8. Antonio Cantó. 
Ganadores de la última San Silvestre 1984. 

Cadete féminas, 10." Ana Belén Gar- 
cía. 

Juveni l  féminas, 8. a María Gregoria 
Sánchez. 

J unior-senior féminas, 3. a María del 
Mar TerrBs, 4." Pilar Mahamud. 

Veterano masculino, 2. " Francisco Ro- 
mero, 3. " Jesús Alvarez, 10." José More- 
no. 

Junior masculino, 7." Victoriano Fruc- 
tuoso. 

Senior masculino, 12." Juan Sánchez. 

Los objetivos más inmediatos del Club 
Costa Blanca, en cuanto a Cross, es el 
Campeonato Regional de Campo a Tra- 
vés que esta año se celebra en Crevi- 
Ilente, organizado por el Club Marathon 
de Crevillente, el domingo día 17 de fe- 
brero. 

L A V A D O  C A P I D E R M I S T A  
(PRODUCTOS VEGETALES) 

Plaza de la Constitución, 3 -  Entlo. dcha. 
Telbfono 65 74 98 SAN JUAN DE ALICANTE 

RAYOS X 

t> 

LlINES A V I E R N E S :  5 .00  A 8 .00  TARDE 



Creación de la Banda de Música 
(Extracto del libro 

«Historia de la Banda de Música ''La Paz" 
Juan de Alicante», de M. Sánchez Buades) 

La decisión de fundar una banda de 
música se tomó en el verano de 1871. 
Acababan de celebrarse las fiestas anua- 
les en honor de San Juan Bautista, pa- 
trono de la población, que aquel año 
resultaron un tanto deslucidas, porque se 
había tropezado con serios obstáculos 
para la contratación de la banda de músi- 
ca que había de amenizar los distintos 
actos del programa de festejos. 

Aquel contratiempo avivó el deseo, lar- 
go tiempo sentido y anhelado, de poseer 
una banda de música propia, como la 
tenían Muchamiel, San Vicente y otros 
pueblos comarcanos. 

Una tarde de aquel verano de 1871, en 
la tertulia que diariamente solía reunirse 
en la casa número 10 de la Plaza de la 
Cruz, conocida por ((Huerto de Getsema- 
ni», residencia veraniega del cronista Vi- 
ravens, salió a la conversación esta aspi- 
ración popular, y el ilustre cronista alican- 
tino animó a los presentes a acometer 
con entusiasmo la empresa, para lo que 
ofreció todo su apoyo y colaboración. 

En aquella trascendental tertulia estu- 
vieron presentes: don José y don Joa- 
quín Sala Alemañ, don José Gosálbez 
Gadea, don Salvador Buades Bellvert, 
don Ricardo y don Federico Seva La- 
puente, don Manuel Charques Navarro y 
algún que otro cuyo nombre no ha Ilega- 
do a nosotros. 

Inmediatamente se puso manos a la 
obra. Se designó una comisión organiza- 
dora, bajo la presidencia de don Ricardo 
Seva Lapuente, e integrada por don Luis 
Soler Morote, don Manuel Charques Na- 
varro, don Salvador Buades Bellvert y 
algunos más. 

El nombre que se había de dar a la 
nueva entidad musicat fue una de las 
cuestiones más ardúas con que se en- 
frentó la comisión, porque cada uno de 
sus componentes quería imponer su pro- 
pia opinión y gusto. Por fin prevaleció el 
de «La Harmonía)), nombre tomado de 
cierta revista profesional que publicaba 
una editora musical de aquel tiempo. 

Por cierto, que la adopción de este 
nombre fue también motivo de una ani- 
mada polémica, de tipo gramatical ahora, 
sobre si esta palabra debía o no llevar la 
letra H antepuesta. Controversia que fue 
resuelta por el propio Viravens que logró 
convencer a los más reacios de que am- 
bas formas eran gramaticalmente correc- 
tas. 

Se contrataron los servicios de un 
competente Director, que lo fue don Luis 
Martín, quien por aquellos días se encon- 
traba en Alicante en expectación de des- 
tino como director de la banda militar que 
era. 

El profesor Marin regaló a su nueva 
dirigida el guión y papeles de «El Miserere 
de el Trovador)), que así fue la primera 
obra que pasó a engrosar el que, algún 
tiempo después, sería magnífico archivo 
musical. 

- 

- - - - - - -- - - - 

LLAMAMIENTO DE COLABORACIÓN 
- - - - - - - - -- 

A LOS SANJUANEROS 

Haciendo uso de la oportunidad que 
nos ofrece este nuestro Boletín Informati- 
vo LLOIXA, queremos hacer llegar a to- 
dos los ciudadanos de San Juan, un Ila- 
mamiento de colaboración en el proyecto 
que a continuación vamos a exponer. 

Nuestra intención no es otra que la 
intentar reconstruir nuestra pasada histo- 
ria, y ello, a través de testimonios foto- 
gráficos o materiales. Apuntamos nues- 
tro objetivo desde el año 1900 hasta la 
fecha. 

Sugerimos 1900 como fecha concreta 
ya que para todos nosotros va a ser más 
o menos probable el disponer de recuer- 
dos gráficos de la época de nuestros 
abuelos, si se aportasen testimonios an- 
teriores a la fecha indicada, por supuesto 
que serían admitidos pues ampliaríamos 
aún más nuestra documentación. 

No nos cabe duda de que el material 
que solicitamos es privado pues son re- 
cuerdos familiares, pero a su vez también 
son parte de la historia de los demás, 
pues todos formamos parte de un colecti- 
vo que día a día, ubicados en el mismo 
lugar y la misma época, configuramos la 
historia cotidiana de los pueblos. 

Para colaborar, dirigicos bien a Grupo 
Fotográfico San Juan o a A.C. LLOIXA, 
se recogerá personalmente el material del 
que dispongáis y nos responsabilizaremos 
totalmente del mismo, entregándose un 
recibo resguardo dando fe de la entrega. 

Los originales una vez reproducidos serán 
devueltos a sus propietarios. Nos es útil 
todo aquello que nos muestre el queha- 
cer diario de las gentes, sus fiestas, sus 
modas: sus diversiones, etc.. . 

Asimismo también sería Úti l  la recopila- 
ción de aquellas anécdotas o historias 
que relacionadas con la vida del pueblo 
han sido transmitidas de generación en 
generación mediante la voz popular. 

Todo el material será archivado, catalo- 
gado y objeto de un amplio trabajo de 
documentación. Una vez realizado éste 
se montará una exposición cara al públi- 
co, mostrando los resultados obtenidos, 
quedando ésta, posteriormente, deposi- 
tada en la Concejalía de Cultura en espe- 
ra de la posible creación de una entidad 
cultural totalmente popular, ya que este 
trabajo es propiedad de todos y cada uno 
de los que formamos la historia de nues- 
tro pueblo. 

Esperamos vuestra colaboración. 
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